Grupo armados en Siria entregan sus armas al gobierno



Damasco, 8 nov (RHC) Como parte de la política de reconciliación, más de 120 opositores armados y buscados se entregaron a las autoridades sirias en la central provincia de Homs.

Tras el desarme de esos elementos y de su juramento de no volver a la lucha irregular, organismos competentes normalizaron sus registros jurídicos y penales, difundió la Gobernación en un comunicado.

Según medios de prensa, el grupo de exonerados de responsabilidad penal por la justicia, son oriundos de las localidades de Tlabiseh y Rastán.

Autoridades sirias le concedieron el indulto en los últimos tiempos a miles de personas en este país árabe que renunciaron a las armas. Muchos de ellos se integraron al Ejército Árabe Sirio para luchar contra los grupos terroristas.

Igualmente se divulgó que grupos terroristas alojados en Gutta oriental lanzaron un ataque con proyectiles de mortero contra barrios de Damasco, lo que provocó cinco heridos, entre ellos dos niños, informaron fuentes policiales.

Los extremistas efectuaron sus embestidas contra los barrios de Dashiyat-al-Assad, Abbassiyin, al Shaghur y Kashkul, este último ubicado en las afueras de Damasco, precisaron las fuentes.

En los últimos días las agrupaciones extremistas realizaron sistemáticas acciones armadas contra zonas capitalinas, lo que coincide con una fuerte ofensiva del Ejército sirio y sus aliados en zonas de la provincia de Deir Ezzor, como la ciudad de Al-Bukamal.

La víspera un civil murió y otros 16 resultaron lesionados, luego de que los extremistas dispararan siete proyectiles de mortero desde la propia Gutta Oriental, lo que viola el acuerdo de zona de distensión establecido para esa zona.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/146924-grupo-armados-en-siria-entregan-sus-armas-al-gobierno$



Radio Habana Cuba